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 Estado do Rio Grande do Sul 

Câmara Municipal de Tupanciretã 

                                                                Ata n°028/2021 

Primeiro Ano da 20ª Legislatura 

Aos nove (09) dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um às 10:00 horas, no Plenário João 

Manoel do Nascimento, reuniu-se a Câmara Municipal de Tupanciretã, a qual contou com a participação 

dos seguintes: Presidente: Benezer José Cancian, Secretário: Luiz Valmor da Silva França; Partido da 

Social Democracia Brasileir5-PSDB: Benhur Lucidio Terra dos Santos e Ronaldo Machado Salles. 

Progressistas: Arlete Senger Silveira, Bladimir Pereira dos Santos, Carlos Augusto Oliveira dos Santos; 

Partido dos Trabalhadores- PT: Jocelene Silveira Aquino. Movimento Democrático Brasileiro-MDB 

Carina da Costa Valau. Havendo o número regimental e invocando a proteção de Deus o Presidente 

declarou aberto os trabalhos da presente Sessão Ordinária. Colocada em discussão e após votação a Ata 

027/2021, aprovada por unanimidade. Expediente: Projeto de Lei nº 058/2021, de 03 de agosto de 2021 

– Origem Executivo- Autoriza a abertura de crédito adicional especial e dá outras providências. Projeto 

de Lei nº 013/2021, de 03 de agosto de 2021 – Origem Legislativo- Institui, no Município de Tupanciretã, 

o Dia Municipal do Interact Club, e acrescenta o evento à Lei nº 4155, de 04 de dezembro de 2019. 

(Vereadora Arlete Senger Silveira) em 03 de agosto de 2021. Pedido de Providência Nº 091/2021 – “Que 

o Executivo Municipal, através da Secretaria competente faça o recolhimento dos galhos de árvore na 

Rua dos Tabajaras.”(Vereadora Carina da Costa Valau) em 02 de agosto de 2021.Pedido de Providência 

Nº 092/2021 – “Que o Executivo Municipal, através da Secretaria competente faça o recolhimento dos 

galhos de árvore na Rua São Cristóvão no Bairro da Pedreira um, que este mesmo está prejudicando a 

trafegabilidade dos motoristas.”(Vereadora Carina da Costa Valau) em 02 de agosto de 2021.Pedido de 

Providência Nº 093/2021 – “Que o Executivo Municipal, solicite a Secretaria de obras, que seja feito um 

redutor de velocidade na Rua General Portinho, nas proximidades do número 64.” (Vereadora Arlete 

Senger Silveira) em 05 de agosto de 2021. Pedido de Providência Nº 094/2021 – “Que o Executivo 

Municipal, juntamente com Secretaria competente, providencie conserto de calçamento na Av. Lourenço 

Gomes em frente ao nº 1738, após o quebra-molas. Haja visto que, há reivindicações de moradores que 

ali residem e motoristas que fazem aquele trajeto, fazendo relato da profundidade do calçamento naquela 

via pública, o que dificulta a trafegabilidade principalmente de veículos de pequeno porte” (Vereador 

Bladimir Pereira dos santos) em 06 de agosto de 2021. Pequeno Expediente: Não houve Vereador 

inscrito para fazer uso da palavra. Explicação Pessoal: Benhur Lucidio Terra dos Santos Saudou a 

todos. Ressaltou a posição do Prefeito Municipal, quanto ao cumprimento de suas metas de trabalho. 

Lamentou que alguns servidores do Executivo Municipal, do segundo ou terceiro escalão, não cumpram 

com suas finalidades de trabalho, não merecendo fazer parte desta equipe. Reforçou a solicitação para 

colocação de duas lâmpadas em uma praça, que há dois meses solicitou aos responsáveis pela iluminação 

pública, mas até o momento não foi realizada esta troca, Demonstrou sua satisfação em ver o Prefeito 

Municipal se reunindo com os Presidentes dos Bairros, para que os mesmos apresentem as reivindicações 

aos Secretários Municipais. Arlete Senger Silveira:  Cumprimentou a todos. Reportou-se sobre o Pedido 

e Providências n° 093/ 2021 e Projeto de Lei nº 13/2021. Destacou o trabalho da Secretaria Municipal de 

Saúde, pelo trabalho que está desenvolvendo quanto a aplicação de vacinas contra o Covid-19. Sendo que 

nesta data estão sendo vacinadas pessoa a partir dos vinte e um anos. Cumprimentou o Executivo 

Municipal pela realização das reuniões com os Presidente dos Bairros. Informou que estão abertas 

inscrições para a Escola de Futebol, denominada “Semeando O Futuro”. Parabenizou todos os Pais, pela 

comemoração do Dia dos Pais. Parabenizou os advogados pela comemoração do Dia do Advogado, dia 

11 d agosto. Solicitou que fosse enviado Voto de Pesar Osmar Madeira dos Santos Padilha. Luís Valmor 

da Silva França:  Saudou a todos. Parabenizou a Equipe do Figueira Futebol Clube, pela participação no 

Fut Sal Serie Prata, jogo realizado no Município de Sananduva.  Destacou o trabalho do Prefeito 

Municipal e Gustavo Terra e Vice-prefeito Marcio Dias, frente ao Município de Tupanciretã. Entre eles a 

regularização fundiária do Bairro Pedreira. E está sendo efetivada a documentação do Bairro do Quadro 

do Frigorifico e Ferroviários. Reportou-se sobre a reunião realizada pelo Executivo Municipal com os 

Presidente de Bairros. Discorreu sobre o trabalho do Secretário Municipal de Cultura, Esporte e Turismo 

João Flores e sua Equipe. Carlos Augusto Oliveira dos Santos: Cumprimentou a todos. Falou sobre o 

trabalho do Executivo Municipal, Secretários e assessores que vem desenvolvendo em prol de nosso 

Município.  Ressaltou a iniciativa da realização de reuniões do Executivo Municipal com os Presidentes 
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de Bairros. Informou que estão sendo vacinadas pessoas com dezenove anos de idade. Lamentou que em 

alguns lugares está voltando os casos d Covid-19. Citou a importância da realização da segunda dose da 

vacina contra Covid-19. Em à parte Benhur Terra: Fez um apelo que as pessoas de dezenove anos façam 

a vacina contra o Covid-19. Carlos Augusto Oliveira dos Santos: Reforçou a importância da vacinação 

contra o Covid-19.Carina da Costa Valau: Dispensou o uso da palavra. Bladimir Pereira dos Santos:  

Saudou a todos. Justificou a apresentação do Pedido de Providencias nº 94/2021. Reportou-se sobre a 

Moção de Apoio contra a privatização dos Correios, apresentada nesta Casa Legislativa no ano de 2019, 

pelo vereador Carlos Augusto. Solicitou que esta Moção fosse reenviada aos órgãos competentes. 

Lamentou a redução da carga horária das aulas de educação física, nos currículos escolares. Falou sobre 

a importância da pratica esportiva na vida das pessoas. Jocelene Aquino: Saudou a todos.  Quanto a 

realização da reunião do Prefeito Municipal com os Presidentes de Bairros, surgiu no ano de 1988, quando 

foi promulgada a Constituição Federal, que propôs que houvesse a participação da comunidade. Citou 

que na década de 1989 em Porto Alegre foi realizado o Orçamento Participativo, no Governo de Olívio 

Dutra. Sendo que as reuniões eram realizada nos Bairro, onde decidiam onde parte do Orçamento 

Municipal seria investido. Quanto a redução da carga horaria de educação física nas escolas, foi de que o 

Estado do Rio Grande do Sul decidiu que fosse aumentada a carga horaria nas disciplinas de Português e 

Matemática. Após a realização da prova “Tri”. Discorda com a redução da carga horária de educação 

física. Falou que com a pandemia, foi mostrado a importância do professora atuação do em aula de aula. 

Reportou-se sobre o Projeto de Lei nº 08/2021. Citou que este anos está sendo comemorado quinze anos 

da promulgação da Lei Maria da Penha. Falou sobre a Semana Nacional da Família, desenvolvida pela 

Igreja católica do Brasil. Ronaldo Machado Salles: Cumprimentou a todos. Solicitou que fosse enviado 

Voto de Pesar aso familiares de: Avelino Garcia Batista, Osmar Madeira dos Santos Padilha, Julia da 

Silva Moraes, Maria de Fatima Fagundes Perez, Eloi Silva Gomes, Giselda Teresina Belmonte, Arvei 

Luiz Zanon. Reportou-se sobre a privatização da Companhia Estadual de Energia Elétrica-CEEE. Sendo 

que com a privatização está sendo permitido a distribuição de recursos para os Hospitais. Em à parte 

Carina Valau:  Disse que com os recursos poderá ser realizado pavimentação de Ruas.   Falou que o 

Projeto Assistir, dará condições ao setor de epidemias dos hospitais sejam assistidas. Ronaldo Salles: 

Parabenizou a senhora Adriana proprietária Farmácia Sanar, que dia 10 de agosto terá inauguração. 

Agradeceu o convite da Secretaria Municipal de Educação, para a inauguração da Escola Cívico Militar. 

Procedeu a leitura da Oração da Semana. O Presidente solicitou aos Vereadores para que após Sessão, se 

reúnam em seu Gabinete. O Presidente passou a Presidência dos trabalhos a Vice-presidente. Benezer 

Cancian: Saudou a todos. Falou sobre a inauguração da Farmácia Sanar, dia 10 de agosto, de propriedade 

da senhora Adriana.  Reportou-se sobre a inauguração da Escola Cívico Militar Coronel Marcial Terra, 

que será realizada dia 10 de agosto. Reforçou a solicitação do reparo no calçamento da Rua Antônio 

Pereira. Solicitou que fosse construído um redutor de velocidade na Rua Antônio Pereira. Disse que os 

funcionários do Hospital de Caridade Brasilina Terra, receberam seus salários, através do repasse de 

recursos enviado pelo Poder Legislativo Municipal. O Presidente reassumiu os trabalhados da presente 

Sessão passando para Ordem do Dia:  Colocado em discussão o Projeto de Lei nº 053/2021, de 28 de 

julho de 2021 – Origem Executivo- Autoriza o Município de Tupanciretã a firmar Acordo de Cooperação 

com a União, por intermédio da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Santa Maria – RS, aprovado 

por unanimidade. Colocado em discussão o Projeto de Lei nº 054/2021, de 28 de julho de 2021 – Origem 

Executivo- Dispõe sobre a autorização de repasses de valores para contratação de serviços de 

contabilidade e aquisição de certificado digital para o Círculo de Pais e Mestres das unidades de ensino 

da rede pública municipal, e dá outras providências, aprovado por unanimidade. Colocado em discussão 

e após votação o Projeto de Lei nº 055/2021, de 28 de julho de 2021 – Origem Executivo- Institui o 

Programa Municipal de Bem-Estar Animal no Município de Tupanciretã-RS, aprovado por unanimidade.  

Colocado em discussão e após votação o Projeto de Lei nº 11/2021 – Origem Legislativo- Institui, no 

Município de Tupanciretã, o Dia e a Semana Municipal do Idoso, e dá outras providências. (Vereadora 

Arlete Senger Silveira) em 19 de julho de 2021, aprovado por unanimidade. Comunicação de Líder:  

Bladimir Pereira dos Santos: Cumprimentou o Prefeito Municipal, pela administração de gestão que 

está sendo implementado em nosso Município. Fez um apelo aos jovens que façam a vacina. Jocelene 

Aquino:  Registrou a visita em nosso Município do Deputado Valdeci Oliveira, ocasião que o mesmo 
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informou que no próximo ano será Presidente da Assembleia Legislativa do Estado do Rio Grande do Sul. 

Quando a Moção de Apoio para o não fechamento dos Correios, sugeriu que seja encaminhado as 

Bancadas dos Deputados Federais. Nada mais havendo a tratar declaro encerrada a presente Ata que será 

devidamente assinada. 

Tupanciretã, 09 de agosto de 2021 

   

 

 

 

 

Benezer José Cancian                                              Luiz Valmor da Silva França 

Presidente                                                                     Secretário 


